
La polemica di una residente: sporcizia ovunque dopo le scene di parte

nCalendimaggio "sporca"
Ilpriore Delfo Berretti chiedepazienza ai cittadini

Estate
tempo

di super
1ll1pegno

per la giunta

Vicolo Sant'Andrea 8 giardino Vall8manl La Magnifica tarda a ripulire la zona

ASSISI (a.g.) - Il progetto de6ni
tivo per la riqualificazione del·
l'ex Montedison a conclusione
del Puc, 95mila euro per le ope
re di finitura della chiesa del ci
mitero di Santa Maria degli AIr
geli, maanche tante idee; la giun
ta assisana si propone sempre c0

me instancabilmente al lavoro.
con il plausO convinto e genertr
so del primo cittadino, Claudio
Ricci. "Ringrazio tutti gli assess0

ri per il grande lavoro che c0stan
temente svolgono con impegno,
passione e dedizione - ha ribadi
to Ricci -la riqualificazione dell'
ex Montedison, il completamen
to della chiesa del cimitero di
Santa Maria degli Angeli e i pr0
getti del concorso di idee, recen
temente approvati, sono passi im
portantiper lo sviluppo del terri
torio comunale, soprattutto per
il fatto che si conclude in modo
definitivo la struttura del Puc·.
E' stato il vice sindaco BartoIi:Di
a relazionare sul volume esistm
te posto al lato del Lyrick. ad
oggi ridotto allo scheletro. dw:
presto si trasformerà in uno spa.
zio multifunzionale utile ad atti
vità pubbliche eculturali. E' par
tita la gara d'appalto, per un im
porto di circa 2.477 milioni di
euro, finalizzata a consolidar:
l'immobile eaportare a termìIIe
le principali opere di fiùwa.
Sempre l'assessore ai lavori ..
re1aziooato alla giunta il progetro
rigyarclante le opere di finitura
dettachiesadel cimitero di Santa
Maria degli Angeli. Ma la noYilà
più interessante riguarda le idee
progetto che, a parere del sinda
co, "saranno utili per avviare la
sempre meno semplice riceR:a
dei finanziamenti", Le risullaJlze
del concorso sono relative a va
rie argomenti; riqualificazione
delle aree centrali dei Paesi di
Rivotorto, Petrignano, Castelnuo-
vo e Tordandrea, che prosegm.
ranno in altre frazioni del comu
ne durante ilprossimo anno; Tea
tro Metastasio in Assisi, che pr0
cederanno con il recupero dell'
ex struttura ali 'italiana con pla
tea .e palchi; Torre Centrale e
connessione con i volumi eI

Montedison; Parco Urbano a S.
Maria degli Angeli; Riqualifiea
zione zona d'ingresso in Assisi a
Porta Nuova.
Insomma par di capire che i cit
tadini di Assisi possono stare pro
prio tranquilli, l'amministrazil)
ne comunale non va in ferie. AIr
z.i progetta una città e un Comu
ne sempre più vicini ai suoi am
ministrati. Equesto non è poco,
concordate?

per realizzare la festa. "n cancello
.non èstato chiuso, dentro c'è spar
cuia e altra: roba in deposito. il
Comune -continua -dovrebbe 000

nitorare". Una situazione che alcu
ni residenti mal sopportano.
"Chiediamo scusa ai cittadini. Ci
stiamo adoperando, ci vuole un
po' di pazienra - risponde Delio
Berretti, priore deUa Parte de Sot
to - il fatto è che a lavorare per la
festa sono tutti volontari, non ~

semplice mettere insieme persone
disposte aripulire in questo perio
do. Le aree private sono state puli
te subito, abbiamo lasciato un po'
indietro la zona pubblica, ma tra
poco provvederemo. Per ora, chie
diamo ai residenti di pazientare,
tenendo presente che il Calendi
maggio èuna delle poche occasio
ni d' incontJ:o per la città".

Vaientina Antonelli

sbandieriamo come se fosse un merito.
In più spesso ci troviamo di fronte a
mancati controlli che sovente alimenta
no dubbi e perplessità". Insomma, la
minoranza non pare convinta affatto dall'
intervento del primo cittadino eaquesto
punto in molti si chiedono se si tratti di
una scelta di coerenza ouna seria preoc
cupazione, soprattutto dopo la reazione
della -cittadinanza in merito all'interven
to del consigliere Mantovani. Nel dub
bio, i rappresentanti della minoranza
continuano a mantenere le posizioni più
volte ribadite in merito di scelte di desti·
nazione edilizia e ai presunti conflitti di
interessi dei quali si è accusato il primo
cittadino,

d'accordo, tant'è che, con buona probabilità, ospiterà
Claudio Ricci tra il 24 e il 25 luglio, in occasione della
festa di San Giacomo. Quale occasione migliore per
cominciare adefinire lo specifico protocollo di gemei·
laggio? Inutile negare che alla base dell'ini2iativa,
nata dalla collaborazione con Paolo Caucci, si pongo
no le (nnumerevoli assonanze spirituali e culturali
deUe due città; ma c'è di più. Forse non tutti lo
ricordano, ma anche San Francesco si recò in Spagna
per raggiungere la Galizia e in particolare Santiago,
da sempre considerata meta incancellabile dai pelle
grini che vi si recavano almeno una volta nella vita.
C' è da dire che il progetto è stato premiato anche
nell'ottica dell'ottavo centenario dalla fondazione dell'
ordine francescano, che si compirà nel 2009.

Alberta Gattucci

di ogni tipo accatastati a fianco ai
muri, bracieri e assi di legno, la
De Giovanni segnala lo stato in cui
versa il giardino di palazzo Valle·
mani, aperto ai partaioli di Sotto

mentazione rifatta macchiata di ce
ra. Per una città come Assisi, non
è un bel.biglietto da visita, anche
perché questa zona è molto traffi·
cata dai turisti". Oltre agli oggetti

ASSISI· Gemellaggio tra la città serafica e Santiago
de Compostela. Ci avevano visto lungo gli artisti che
solo poche settimane fa hanno esposto nell'ex pinaco
teca opere sul tema? Saranno stati organimlti ad hoc
gli incontri sui "cammini" aproposito dei pellegrinag
gi? Oforse più semplicemente il sindaco Ricci con la
politica dei piccoli passi si avvicina alla realizzazione
di quello che sarà il tracciato dei cammini francesca
ni? Di tutto un po' eaconferma di questo c'è da dire
che è stato proprio il primo cittadino a proporre l'av
vio dell'iter burocratico e amministrativo per proce
dere al gemellaggio in sede di giunta, che ha approva
to il progetto all'unanimità. La stesura del patto con la
famosa meta spagnola coinvolgerà la presidenza del
consiglio dei ministri, il ministero degli affari esteri e
la regione dell'Umbria. Il sindaco di Santiago è già

Si tratta di proposte di vendita "porta a porta"

Occhio alle offerte di lavoro
fatte a nome del Conlune

BsituIaco Ricci ospitea.fine luglio deU'omologoportoghese

Gemellaggio con Santiago

BASTIA UMBRA (v.a.) - Atten- che offrono un colloquio per un
zione alle offerte di lavoro false posto di lavoro, facendo intende-
fatte a nome del Comune. fu- re che si tratti di un'iniziativa
trebbe essere un inganno. L'as- comunale. Niente di più. falso.
sessare municipale alla Forma- In realtà, a chi accetta i colloqui
'zione e al lavoro Luigi 'fardioli - come testimoniano i malcapita-
lancia l'allarme. ti che si sono recati agli incontri
Emette in guardia i cittadini del- - viene proposta una collabora-
la zona contro alcune telefonate zione Inon un'assunzionel per la
che in questi giorni i bastioli vendila porta a porta di vari og·
stanno ricevendo a nome dei getti. Per evitare inutili perdite
centri per l'impiego edello spor- di tempo -ribadisce l'assessore -
teDo per il lavoro gestiti dal Co- è sempre meglio controllare la
mune di Bastia Umbra, In rea). provenienza dell'invito, chieden-
là, il Com~enon C'enIIa a,ffatto do.d~e •all'operato-
-affama lasseaore -IBla•.· ~ 1IIIl~del-.......clCII1l CIIIIa'_. '-li__ _...
...........................;-<

BASTIA UMBRA (a.g.) - "Abbiamoap- le critiche, si va avanti". Forza Italia evi-
prezzato l'inlZiatiw del sindaco di voler denzia le proteste e la mobilitazione di
incontrare i cittadini, ma non sono stati molti cittadini contro queste scelte econ·
fugati i dubbi e le perplessità condivise' testa la manC3D1ll di una riflessione con-
da tanta gente comune, dai cittadini che divisa e di una partecipazione "vera" e
osservano, forse anche annoiati, ciò che preventiva per questioni che avranno ri-
accade alla loro città, rassegnati, spesso, cadute su tutta la città e non assemblee
ad accettare decisioni che non condivi- di quartiere alla spicciolata, peraltro pre-
dono" questo è il commento del coordi- sentandosi con decisioni già prese e im-
nator~~odiF(fu.ltall&, ~-'''''~l~ la puntua·
Fratellini. Molte sono le critiche che il 1izzazi00e di Lombardi nell'aver provve-
rappresentante dell'opposizione muove duto apagare di tasca propria 1'ÌDizlativa.
al sindaco Francesco Lombardi. "Sono di giovedì 12. "Anche noi tutti i giorni
pochi coloro che apprezzano le scelte di paghiamo di tasca nostra tempo erisorse
questa amministrazione - continua Fra- economiche per verificare che il lavoro
tel1ini -sull'area ex Deltafina esul sotto- dell'amministrazione vada in direzione
passo di via San Rocco, ma nonostante del bene comune, ma non per questo lo

"Lombardinon ci ha convinto sull'ex Deltafina"

Forza Italia amuso duro con il sindaco

Parte de Sotto. "Il Calendimaggio
è finito da un pezzo - dice - ma i
vicoli di Sant'Andrea sono esatta
mente come due mesi fa, con tutti
i materiali ancora in giro, la pavi.

ASSISI -Se c'è una cosa che smuo
ve gli assisani dal proprio "torpore
serafico", èla festa di Calendimag
gio. Mesi di preparazione, lavoro,
divertimento ecultura lo rendono
un collante sociale assolutamente
speciale e unico nel suo genere.
Nonostante questo, anche se a
qualcuno l'idea non piacerà, c'è
anche qualche "mosca bianca"
che, pttt avendo scelto l'atmosfera
spirituale della città di Francesco
per vivere, col Calendimaggio vuo
le avere poco -onulla -a che :fare.
Soprattutto con i disagi che esso
comporta. E' il caso di Luisa Anna
De Giovanni, ex insegnante che
da poco si è trasferita in vicolo
Sant'Andrea, suggestivo scorcio
appena sopra la basilica del Pove
reUo e adue passi dalla pinacote
ca comunale, utilizzato quest'anno
come zona di rievocazione dalla

ASSISI -Servono locali alla polizia. Eallora questu
ra e ministero degli Interni saranno in visita ad
Assisi per un sopralluogo nei locali dell'ex mattato
io.
nsindaco Ricci e il questore De Felice, per risolvere
i problemi emersi al commissariato di polizia di
Stato di Santa Chiara, portano avanti !'ipotesi dei
locali dell'ex mattatoio, situati a pochi metri di di
stanza.dali 'attuale sede di polizia.
Per vtJi?came l'idoneità eun eventuale spostamen-
lo degli uffici chiusi, intervmanno lo stessOqu~
re di Perugia e un alto dirigente del ministero degli
Interni, i quali, accompagnati dal sindaco Claudio
Ricci, effettueranno, martedì mattina, un sopralluo
go nei locali dell'ex mattatoio comunale individuati
dal sindaco come possibile soluzione per ampliare
il commissariato.

Marli!tlì sopmlluogo all'ex l1IIlttIIIoio

Questura eministero
si muovono per la polizia

E' Martina Gervasi la più brava: 100 e lode

I neomaturi del "Bonghi"
In 4 non ce l'hanno fatta

ASSISI (v. a.) -E' Martina Gervasi la più brava dei neo maturi dell 'Istitu:
lo tecnico comm~rciale e per geometri "Bonghi" . La Gervasi si è diplo
mata in Ragioneria con-un bel 100 e lode. Tra i 91 studenti delJ'istrtuto,
solo 4 non sono riusciti a superare gli esami di Stato. Commissione forse
piil "rigida" per i geometri di domani, dei quali soltanto uno, Alessandro
Asciutti, è riuscito a diplomarsi con il massimo dei voti; nella stessa
classe, tre 98, mentre la più brava dell'altra sezione è Michela Fastellini
con 97. Più alti i voti dell'indirizzo di Ragioneria Igea. Olt~ alla miglio
re, altri cinque alunni si sono diplomati col massimo; Andrea Falcinelli,
Anna Gervasi, Chiara Binucci, Luca Buratti e Stefania Gorietti, anche se
il numero degli studenti è nettamente superiore. Solo quattro allievi
hanno invece "acciuffato" il diploma con 60 su 100. Il dettaglio dei
geometri: 28 studenti, 2non promossi. 5A: Federica Antoniacci 611100,
Stefano Antoniacci 80, Alessandro Asciutti 100, Cristiano Balducci 81,
Emanuele Bizzarri 98, Stefano Branda 69, Silvio Maria Gaudenzi 65,
Nicholas Mencarelli 98, Simone Pucciarini 74, Walter Visciola 80, Mat
teo Ziarelli 98. 58: Greta Bartoccetti 78, Luca Bartolucci 76, Cristian
Becchetti 77. Lorenzo BOccacci 76, Alessandro Canaliccbio 75, Gian
Marco Cantoni 62, Giacomo Caputo 61, Alessandro Casagrande 68,
Emanuele Cirilli 60, Michela Fastellini 97, Luca Grasselli 72, Francesco
Massucci 94, Fabio Migliosi 75, Giordano Pinca 72, Claudia Rossi 68.
Ragioneria Igea: 63 studenti, 2 non promossi. 58: David Andreoli 79,
Prancesca Bartolini 75, Giulia Bartolucci 74, Francesca Bazzoffia 85,
Linda Belia 82, Luca Borghi 74, Ylenia Capodicasa 96, Marco Caporali
70, Lucia Cioccoloni 95, Ciro Erculanese 60, Andrea Falcinelli 100,
Anna Gervasi 100, Mariastel1a Palazzotto 83, Andrea Paoli 84, Michele
Passeri 60, Miriam Perticoni 62, Valentina Scapicchi 90, Ilaria Sereni 77.
5D; Chiara Binucci 100, Luca Buratti 100, Lucia Calderini 86, Alessan
dra Caputo 66, Andrea catanossi 92, Pietro Fanini 68, Francesca Fioruc
ci 78, Martina Gervasi 100 e lode, Anna Gregari 68, Sara Grilli 92,
Concetta Iullano 83, Manuel Marchi 63, Federica Perticoni 94, Andrea
Pettinelli 86, Francesco Riggio 65, Eleonora Tabarrini 78, menia Urba
nelli 63, Marco Venturini 82. 5A (Bastia Umbra): Roberto Azuicconi 68,
Micbael Bececco 50, Sara Brunetli 80, Chiara Fiorucci 72, Stefania
Gorietti 100, Giuseppe 1.0 Re 74, Maria Laura Malafoglia 67, Barbara
Mancinelli 80, Nicola Paradisi 61, Simone Piermaria 100, Federica
Rossetti 78, Matteo Saffioti 78, Elisa Salari 60. se (Bastia Umbra):
Alessandro Aristei 82, Ala Biasciano 65, Andrea Broz:Q 68, Claudio
FkDeDi 84, v.Jeria Gabrielli 82. Ale8Iio MenicoDi 70, aIidiaMoccal
do 110. IIIrilIitalfi.. \IIbtiaa Ioai 82,. LacI......... " ...
'nWdIail. ha; JliIIiIib TI_


